

Entdeckungsreise vor der Haustür

Sie interessieren sich für die alltägliche Kulturgeschichte unseres Landes?

Sie fragen gerne tiefer und wollen Zusammenhänge entdecken?

Sie engagieren sich für ein Regionalmuseum, einen ortsgeschichtlichen Verein oder eine Gemeinde?

Zum dritten Mal startet MUSIS, Steirische Museumsverband für das Universalmuseum Joanneum und das Steiermärkische Landesarchiv im September ein Lehrgang für Regional- und Heimatforschung. **Seien Sie dabei!**

Machen Sie sich mit Gleichgesinnten auf den Weg durch steirische Archive, Bibliotheken, Museen und andere Wissensspeicher. Lernen Sie, diese für Ihre Fragestellungen bestmöglich zu nutzen und das gewonnene Wissen anzuwenden. Erfahren Sie, wo und wie Sie Antworten zur Geschichte unseres Landes, oder gar zu Ihrer eigenen Familiengeschichte finden. Beginnen Sie gemeinsam methodisch korrekt zu forschen, und tragen Sie zur professionellen Regionalforschung von Museen, Gemeinden oder anderen Institutionen bei.

Informationsveranstaltung für Interessierte am Montag, den 19. Mai 2022 online über Zoom.

Mehr Informationen finden Sie [hier!](#)

Anmeldung bis 17. April unter bildung@musis.at, Betreff: Lehrgang neu